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高橋省三氏繕

I.M.' 
ロータリーを実院しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリ一会長

口ン D.パートン

神句
-会 長 星 川和紀

・幹 事 毛利泰治郎

・会報委員長 土 肥 義 紹

橿例会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 

・例 会 場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事 務 局 四国中央商工会議所

電話 58-3530

私のゴ、ルフ仲間

井川 均

私の唯一の趣味は コ。ルフであります。

現在の年ま で大病もせずゴルフを楽しむことができた私の体に感謝しており ます。

これまで多くの人と共にゴノレフを楽しませて頂きましたが、その中で-特に この 10数年前

から月一回欠かさず続けているのは、大学の時のクラスメ イト三人です。

仮にA君、B君、Cとします。

A君は大手ゼネコンの営業部長を勤めており、現在は悠悠自適、B君は東証一部上場会社

の副社長を経て、現在は日本モリシャス共和国友好協会の代表幹事として両国の親善に努

力しております。それにCが私です。

コ、、ルフをプレーするのはもっぱら千葉県市原市にある キングフィールド ゴノレフクラブです。

このコ ースへのアクセスは横浜駅からアクア ライ ンの高速パスを利用し玉井まで行き、そ

みどりと自然を大切に



こからクラブ、パスに乗り換えます。家から約 1時間 30分で行けます。首都圏のゴ‘ルフ場

では比較的近い方です。

コースは丘陵コース。ゆるやかな起伏の土地に展開し、 1グリ ーンの周辺にヒ トデ型のパ

ンカ ーを数多く配したアメリカ ンスタイ ルのコースです。フ ェアウェイ は広いが大小の池

を効果的配置されたり、パンカーにはさまれたり、あるいは傾斜があったりと単純に中央

狙いではス コアにな りません。設計者が意図した打つてはいけない方向を しっかり見抜く

力量が必要ですO

昨年は日本女子プロ選手権も行われ、又毎年年末には日立製作所のスポンサーでその年に

活躍した男女のプロがプレーを行うイベン トも行われています。

青木功も会員であり、今はいなくなったがかつては有名な政治家も何人かおりました。

私達三人はいつも 9時 30分スタートし、うまく行けばスルーで lラウ ンド行います。

その時は、横浜中華街から送られてくる肉まんをカートの中で頬張る。これはとてもうま

いものです。 2時頃には上り風呂に入ってからの軽食をします。

プレーは私共は高齢で今さらスコアーを競う気にもなりません。コ。ルフそのものを楽しむ

心境で、す。だがオリンピックはやっております。これはコ。ルフの中で飛躍離に関係なく、

最もマネジメン卜を要求するパートと考え楽しんでいます。

軽食後はソフトドリンクで、ゴルフ談話や、お互いの近況を帰りのパス時刻まで話して、

楽しんでいます。

中部銀次郎に関する本の中に出ていた一節、年齢とともに肉体は否応なしに衰える。衰え

た分だけ経験は豊かになり、知恵もっき、肉体の老化を補う。コールフはそれが可能な遊び

です。だから面白さが長続きするし、いくつになっても新しい発見ができる。と言ってい

ます。

又、人聞は老化現象が起こる、集中力というのも体力に密接に関係してきます。これは

生き物としての人間の摂理です。だけどゴルフ競技の目的、 1ストロークでも少ない打数

であがろうとする。その目的には忠実にプレーしよ うとする素晴らしい態度があります。

1ホール八か九にならないために 1メートルのパットを真剣に狙う c Iたかが 1打、され

ど1打であります。」

勝負の決着がついていても 1メートルのパットもおろそかにせず真剣に狙う。

だがスコアの結果にはこだわらない。競技の目的にはこだわる。結果は素直に受け入れる。

だけど 1打といえどもないがしろにしないショットをしなければならない。

私はそんなゴルファーになりたいと中部銀次郎はい っております。私も同感です。



第 2535回例会記録 H.25.10.29 

出席報告

1.出席会員 (60名中)

2. 出席免除

3. 当臼出席率

4.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

篠原孝会員

(9/27 西条RC)
石 原 会 員

石川隆会員

(10/8 新居浜南RC) 

入会式

岳推薦者より紹介

②新入会員挨拶

40名
3名

70. 18% 
96. 49% 

内田虎彦会員

丸住製紙(槻堀江大介氏

③四つのテス ト額・ 会員バッジ贈呈

会務報告

1.例会変更のお知らせ

|新居浜南RCI 
平成25年11月19日(刈夜間移動例会

(ユアーズ)

*リ ーカ2Fクラブ事務局にて、メーキャッ

プ受付しております。

2.国際ロータリ一日本事務局 経理室

2013年 11月ロータリーレートのお知ら

せ(1ドル=100円)

3. 2013年 11月近隣クラブ例会のお知らせ

(出席委員会)

委員長の時間

・出席報告 前出席委員長石川豊和会員

ニコニコニュース

星 )1卜-・堀江大介さん、ご入会おめでとう

ございます。

久 保…ガ、パナ ー補佐の随行員として伊予

三島RCへ行きました。ガパナー

にも会え、事前会議にも出席して、

やり取りを聞きながら少しですが

ロータリ ーを理解できました。ま

た行きたいので指示して下さし、。

篠原正…10月 27日広銀広友会ゴルフコン

ぺでWベリアハンディ ーに助け ら

れ、初優勝しました。

尾藤…本日は石原ガパナー補佐の随行で

今治南RCに出席してきます。

一 谷…本日、日経新聞 1面中央に、追加

除染費用を国が一部負担! !の記

事が載っておりました。もちん東

京電力福島第一原子力発電所周辺

の除染費用のことです。

法律では全額東電負担となってい

ます。国は日本航空の時のように、

倒産させて国の持ち物にしてから

税金の投入しなければダメです。

再上場の時、送電網と発電と別会

社で回収できます。旧安全委員会

を始め、 500人程責任あり! ! 
矢野・先日、福井よりフェリーに乗り苫

小牧に着き、北海道で会議の後、

左回りで一周してきました。帰り

は青森の大聞に上がり、台風が太

平洋にあ りましたので、日本海側

を走って帰りました。 12日間で5，
043 km走ってました。まだまだ若

い。もちろん妻とです。

鈴木昇…10月 23日、東予RCの例会に石

村浩会員ともど も、正j原ガ パナー

補佐の随行員として出席して参り

ましfこ。

卓話 (社会奉仕委員会担当)

「我が社の歴史」

寺井降仁郎会員

近隣RCの例会日

11月 7日同観音寺RC
(観音寺商工会議所)

11月 8日(金)伊予三島RC (休会)

*伊予三島商工会館4Fにて、メーキャッ

プ受付しております。

11月 12日(付観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

例会プログラム

11月12日(火)

(国際泰仕委員会担当)
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